

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 0858/2014	
Amt/Aktenzeichen 70/70 00 66 / Go	Datum 07.05.2014	TOP	
Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim	Kenntnisnahme	30.09.2014	Ö

Betreff:
Sachstandsbericht zu Antrag 0617/2014 SPD, Ortsbeirat Mainz Gonsenheim
hier: Standort des Altkleidercontainers Lennebergplatz/Lennebergstraße

Mainz, 13. Mai 2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.

Antrag:

Der Lenneberg- und Herderplatz sowie angrenzende resp. sie verbindende Straßenteile gehören in Gonsenheim an dieser Stelle zu einer mit Rechtsverordnung ausgewiesenen Denkmalzone.

Vor geraumer Zeit wurde nun ein neuer Altkleidercontainer direkt vor eines der kleinen schiefergedeckten Häuschen, die das Entrée zum Lennebergplatz bilden, aufgestellt. Das Bild des denkmalgeschützten städtebaulichen Ensembles wird hier empfindlich beeinträchtigt.

Die SPD-Fraktion beantragt, den Container an dieser Stelle zu entfernen und bittet die Verwaltung zu prüfen, ob ggf. 50 m Richtung Ortsausgang ein Aufstellen des Containers außerhalb der Denkmalzone nicht weitaus verträglicher erfolgen kann.

Stellungnahme:

Der besagte Altkleidercontainer wurde ursprünglich auf Vorschlag der Ortsverwaltung Gonsenheim vom 13.05.2013 auf dem Josef-Ludwig-Platz neben dem Kiosk aufgestellt. Im darauffolgenden Jahr bat die Ortsverwaltung mit Mail vom 17.01.2014 den Entsorgungsbetrieb, einen anderen Standplatz zu finden, weil der Josef-Ludwig-Platz aufgewertet werden sollte. Der Entsorgungsbetrieb schlug daraufhin drei Alternativen vor, von denen die Ortsverwaltung laut Mail vom 05.02.2014 den Standort „Lennebergplatz 2“ favorisierte. Entsprechend erfolgte Anfang Februar 2014 die Containerumstellung.

Da der Altkleidercontainer nun offensichtlich auch an diesem Standort nicht mehr erwünscht ist bzw. aus Denkmalschutzgründen als störend empfunden wird und bisher auch nur relativ geringe Sammelmengen aufwies, wird der Entsorgungsbetrieb den Container Mitte Mai 2014 abziehen. In der Kapellenstraße 39 befindet sich ein Altkleidercontainer, der infolge intensiver Nutzung häufig zusätzlich außerplanmäßig geleert werden muss. Hier wäre eine Erhöhung des Container Volumens aus Sicht der Verwaltung sinnvoller, als die Umstellung in der Lennebergstraße in Richtung Ortsausgang. Um dem Bedarf gerecht zu werden, wird der vom Lennebergplatz abgezogene Container daher in der Kapellenstraße 39 neben den bereits vorhandenen Container platziert.